

学校だより

## 逢う地

お・・思いやりのある学校

う・・美しさに満ちた学校

ち・・力を伸ばす学校

恕・克己・感謝の心をもち、生き抜く力を身に付けた生徒の育成

R2.4.20. 第2-2号 相知中学校 校長室

## 祝辞 相知中学校育友会 会長 坂本 哲也

令和2年度の入学式にあたりまして、育友会を代表してお祝いの言葉を申し上げます。

新入生五58名の皆さんご入学おめでとうございます。これかから始まる中学での三年間に対し、両腕に抱えきれないほどの夢と希望を持って校門をくぐったのではないでしょうか。

中学校では教科ごとに先生が変わり、勉強も本格的になります。また、部活動もあります。小学校とは大きく変わりますが、一日も早く新しい環境に慣れてもらいたいと思います。

皆さんが中学での3年間に経験する事はその結果がたとえ成功であっても失敗であっても、それは全て自分の未来を切り 拓く財産となっていきます。どうか皆さんは失敗を恐れず、様々な事に挑戦していってください。そうすればきっと光り輝く 中学での三年間は更に素晴らしいものになると思います。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。

中学校の三年間で子ども達は大きく成長します。自立していく過程で悩むこともあるでしょう。

私たち大人の言葉は時に思春期とう風にかき消されて子供たちに届かないこともありますが、大人として温かく見守り、 子どもが安心して頼れる存在でありたいものです。

そして皆様には育友会活動に積極的に参加していただくことで、大切な子どもたちを守っていく、保護者の輪を築いていただけたらと思います。私たち保護者同士の助け合う姿が、子ども達に伝わり、自然と困っている友達に手を差し伸べられる温かい心が育っていくのではないでしょうか。何卒、育友会活動へのご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

校長先生をはじめ、先生方、本日入学を許可されて希望に胸膨らませている五十八名を温かく、また時に厳しくご指導くだ さいますようお願い申し上げます。

地域の皆様、本日はご多用の折、多数のご臨席を賜り誠に有難うございます。日ごろから相知中の子供たちを見守って頂き 心より感謝申し上げます。これからも親共々ご支援頂けますよう、宜しくお願いいたします。

最後になりますが、新入生の皆さんが今日から始まる三年間で多くのことを学び、体を鍛え、心を磨き、皆さん一人一人が、人間としての土台をしっかりと豊かに築いていかれることを願い、お祝いの言葉とします。

## 新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校について

新型コロナウイルス感染防止のための政府の緊急事態宣言対象拡大措置を受け、佐賀県教育委員会、唐津市教育委員会から、4月21日(火)か

ら 5 月 6 日(水)までの期間、臨時休校をするようにと指示がありました。学びの場である学校を開くことは。憲法に保障されている大切な子どもの権利守ることであり、できうる限り開校すべきだと考えるのですが、いかんせん、未知のウイルスである今回の新型コロナウイルスは命を奪う危険性を持つものであり、感染防止のためにやむを得ず学校を休みに致します。大変残念ですが、ご理解ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

学校は 5 月 7 日(木)より今のところ再開する予定でおります。しかし、感染拡大が止まらなければ延長 もあり得ます。まずは 5 月 1 日(金)に登校日を設け、生徒の皆さんの健康状態の確認と課題の確認、その 後の学校再開に向けたスケジュールのお知らせ等ができると考えています。

国民みんなが、この未曽有の災害としっかりと向き合い、感染を広げない取り組みを進めていかなければなりません。休校中は、不要不急の外出をとにかく避けて過ごすよう、ご家庭でのご協力を宜しくお願いも致します。新型コロナウイルスの感染拡大が終息することを心から祈っています。